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Compte-rendu du BUREAU du 4 octobre 2022  
  

 

Étaient présents (en visioconférence) :   

Véronique Prats, Jean-Marie Carrara, Francis Couque, Stéphane Julien, Philip Kelley, Xavier Loeffel et Jean-

Marie Tomatis en tant qu’invité 

 

Absents excusés:  

Catherine Goetz, Nghia Hoang, et en tant qu’invités, Christian Dedieu, et Jean-Louis Marcé. 

 

Ordre du Jour : 

1. Approbation du CR précédent  
2. Point sur les prix reçus (Corinne) 
3. Budget (JMCarrara/Florence) 
4. Point Gala 2022 (JLMarcé) 
5. Enquête G16+ aspirations jeunes promos (XLoeffel) 
6. Enquêtes salaires IESF (XLoeffel) 
7. Cotisations à vie (XLoeffel car absence du groupe de travail vendredi) 
8. Divers 

   
1 - Approbation du CR précédent 

Le compte-rendu est approuvé. 

 

 

2 – Point sur les prix reçus  
 
Prix Mayoux-Dauriac : 
3 dossiers validés au pré-jury 
2 dossiers reçus complets 
le 3ème s'excuse mais les données sont confidentielles : ceci ne permet pas une candidature au prix 
il y a donc 2 dossiers valides 

 Un doodle va être envoyé pour organiser une réunion dédiée 
 

Prix SAE – Ingénieurs : 7 dossiers reçus 
3 pour les constructions aéronautiques 
2 pour le spatial 
2 pour le développement durable/économie d'énergie 
0 dossier sur engagement citoyen 

Prix SAE – Masters/MS : 3 dossiers reçus 
 
Prix Engagement pour la communauté ISAE : 
6 élèves pré-sélectionnés 
4 dossiers envoyés 

 Un doodle va être envoyé pour organiser une réunion pour ces 3 prix 
 
 

3 Budget 

Points notables : baisse notable des cotisations, travaux dans l'immeuble cage d'escalier qui vont générer 
une quote-part d'environ 4000 € pour nos locaux 
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4 – Point Gala 2022  
Questionnement sur le retour sur investissement de la participation de l'association au budget de 
l'évènement : quelle contrepartie l'association demande en retour : visibilité de l'association, nouvelles 
cotisations, données de contact des participants ou des promos concernées ? 
Décision : mandat donné aux participants à la réunion du lundi pour accorder une subvention de 5000 €, à 
conditionner à une contrepartie à définir 
 
 

5 – Enquête G16+ aspirations jeunes promos 
Le questionnaire a été envoyé vers des « jeunes » promos. Les résultats seront diffusés vers la fin de l'année 
Problème : avoir les bonnes adresses mail 
Echanges en séance sur comment voir le nombre de clics : Xavier a pu voir les fonctionnalités nécessaires 
 
 
6 – Enquêtes salaires IESF 
Nous avons obtenu les extractions spécifiques demandées 
 
 

7 - Cotisations à vie  
Informations sur les cotisations à vie pour les associations de l'IESF : inclus dans les frais de scolarité pour les 
écoles payantes, moins fréquent dans les autres écoles 
 
 
8 – Divers 

 RAS 

 

 

Fin du bureau à 20h25 

 

 

 

 

La secrétaire 

Véronique Prats 


